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品
川
区
は
、
６
月
26
日
（
火
）
の
建
設
委
員
会
に
お
い
て
、
滝
王
子

通
り
避
難
道
路
の
機
能
強
化
に
関
し
、
近
隣
住
民
へ
の
説
明
会
を
実
施

す
る
と
報
告
。
７
月
始
め
に
は
、
滝
王
子
通
り
に
隣
接
す
る
方
に
、
説

明
会
開
催
の
お
知
ら
せ
を
配
布
し
ま
し
た
。

区
は
「
滝
王
子
通
り
」
に
つ
い
て
、
ど
の
よ
う
な
検
討
を
進
め
て
い

る
の
で
し
ょ
う
か
。
こ
れ
ま
で
の
区
の
検
討
経
過
を
ご
報
告
し
ま
す
。

７月１７日、１９日 品川区が説明会

滝王子通り道路拡幅等について

避
難
道
路
に
指
定

区
は
、
今
回
の
説
明
会
に

つ
い
て
「
滝
王
子
通
り
は
、

大
地
震
な
ど
大
火
の
危
険
が

迫
っ
た
と
き
に
、
荏
原
地
区

と
大
井
地
区
の
人
々
が
大
井

競
馬
場
ま
で
避
難
す
る
『
避

難
道
路
』
に
指
定
さ
れ
て
い

る
」
と
し
「
よ
り
安
全
に
避

難
す
る
た
め
に
必
要
な
道
路

幅
員
な
ど
、
避
難
道
路
と
し

て
の
機
能
強
化
す
る
た
め
の

提
案
を
す
る
」
と
、
下
記
の

日
程
で
、
説
明
会
を
行
う
と

話
し
ま
す
。

道
路
の
拡
幅

品
川
区
の
本
年
度
の
事
業

概
要
で
、
避
難
道
路
は
原
則

幅
員
15
ｍ
以
上
と
し
、
こ
れ

に
該
当
す
る
道
路
が
な
い
場

合
は
、
７
．
５
ｍ
以
上
と
し

た
上
で
、
「
滝
王
子
通
り
の

現
況
幅
員
は
約
７
．
２
ｍ
で
、

幅
員
が
不
足
」
「
沿
道
の
整

備
が
課
題
」
と
指
摘
し
て
い

ま
す
。

あ
る
商
店
主
は
「
一
本
橋

商
店
街
の
よ
う
に
、
道
路
の

拡
幅
が
結
果
と
し
て
商
店
街

が
町
か
ら
消
え
る
こ
と
に
つ

な
が
る
の
で
は
と
思
う
と
心

配
だ
」
と
話
し
ま
す
。
裏
へ
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区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101
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説明会（滝王子通り避難道路の機能強化に関する説明会：区主催）

７月１７日（火）１９時～２０時３０分 又は

７月１９日（木）１９時～２０時３０分

会場：伊藤学園（伊藤中学校３階視聴覚室）
区は沿道の方に「どちらか都合が良い日の出席を」と、呼び

かけています。

担当窓口：まちづくり事業部都市開発課

５７４２－６９４７（住環境整備担当）



日本共産党街頭演説のお知らせ
７月１７日（火）午後３時３０分～
大井町駅前イトーヨーカ堂前にて

弁士：市田忠義（日本共産党書記局長）

テレビでもおなじみの市田さんが訴えに来ます。お気軽にご参加下さい。

２
年
間
の
検
討

品
川
区
が
広
域
避
難
場
所
へ

の
避
難
道
路
の
確
保
に
つ
い
て
、

動
き
始
め
た
の
は
、
平
成
17
年

度
か
ら
で
す
。

平
成
17
年
度
・
18
年
度
の
２

年
間
に
か
け
て
、
避
難
道
路
の

機
能
強
化
と
し
て
検
討
経
費
が

計
上
さ
れ
、
無
電
柱
化
や
沿
道

建
築
物
の
不
燃
化
な
ど
の
検
討

が
始
ま
り
ま
し
た
。

今
年
２
月
に
は
、
濱
野
区
長

は
滝
王
子
通
り
に
つ
い
て
「
道

路
拡
幅
や
沿
道
不
燃
化
な
ど
機

能
強
化
を
検
討
」
と
発
言
。
本

年
度
は
９
百
円
の
検
討
費
用
を

計
上
し
ま
し
た
。

商
店
の
営
業
、
町
の
姿
は
…
。

滝
王
子
通
り
に
は
、
滝
王
子

商
店
街
や
原
町
商
店
街
が
あ
り
、

道
路
拡
幅
と
商
店
の
営
業
や
生

活
の
継
続
な
ど
の
問
題
も
、
考

え
ら
れ
ま
す
。

ま
た
、
道
路
の
拡
幅
に
つ
い

て
一
般
的
に
は
「
建
物
の
立
替

時
に
お
け
る
セ
ッ
ト
バ
ッ
ク
」

「
建
て
替
え
時
に
お
け
る
耐
火

住
宅
の
義
務
化
」
「
マ
ン
シ
ョ

ン
な
ど
の
高
さ
規
制
が
緩
和
さ

れ
る
と
建
物
の
高
層
化
が
加
速
」

な
ど
の
問
題
も
考
え
ら
れ
ま
す
。

町
の
声
・
声
・
声

私
は
商
店
主
や
近
所
の
方
に

話
を
聞
い
て
み
ま
し
た
。

あ
る
商
店
主
は
「
避
難
道
路

と
し
て
も
狭
い
と
思
う
が
、
日

常
的
に
も
、
こ
の
道
路
は
歩
道

部
分
が
狭
く
、
ダ
ン
プ
や
バ
ス

が
通
る
と
歩
行
者

は
と
っ
て
も
危
険

だ
」
と
話
し
ま
す
。

ま
た
別
の
方
は

「
店
の
営
業
は
続
け
た
い
が
、

継
続
と
い
っ
て
も
、
今
の
仕
事

が
い
つ
ま
で
続
け
ら
れ
る
の
か
。

消
費
税
が
上
が
っ
た
ら
、
も
う

や
っ
て
い
け
な
い
の
が
実
態
で

す
」
。
近
く
に
暮
ら
す
高
齢
者

は
「
マ
ン
シ
ョ
ン
が
増
え
、
一

方
で
商
店
が
減
っ
て
い
る
。
こ

の
歳
で
は
、
歩
い
て
通
え
る
と

こ
ろ
に
あ
る
商
店
街
は
、
私
の

暮
ら
し
に
欠
か
せ
な
い
。
商
店

街
の
活
気
を
願
う
ば
か
り
で
す
」

と
話
し
ま
す
。

私
は
、
滝
王
子
通
り
の
問
題

は
、
ま
さ
に
「
町
づ
く
り
」
だ

と
思
い
ま
す
。
災
害
に
強
い
町

づ
く
り
と
は
…
こ
の
町
の
将
来

像
は
…
。
い
よ
い
よ
説
明
会
が

始
ま
り
ま
す
。

な
か
つ
か
亮

こ
れ
ま
で
の
経
過
…

平
成
17
年
度
か
ら
検
討
開
始
。
本
年
度
、
住
民
に
提
案
、
説
明
ス
タ
ー


